

2013-12-05

## Encuentros en la Biblioteca: Bertsolaritza

La Biblioteca del Campus de Gipuzkoa ha organizado para este mes de diciembre una serie de actividades que tienen como hilo conductor el bersolarismo. Estos Encuentros en la Biblioteca cuentan con la colaboración de la profesora de Antropología Social Jone Miren Hernández.

Diciembre es un mes en el que el euskara cuenta con lugar señalado. Este año, al Día Internacional del Euskara y a la Feria de Durango hay que sumar, además, la final del 'Bertsolari Txapelketa Nagusia' de 2013. Precisamente ése es el tema que se propone como ejercicio en la Biblioteca de Campus de Gipuzkoa: el bersolarismo.

Así, el 10 de diciembre, a las 15.30 horas, en el Auditorio Antonio Beristain del Centro Carlos Santamaría, se proyectará la película 'Bertsolari', de Asier Altuna. De la mano de su director y guionista, nos acercaremos al bersolarismo a través de este hermoso documental desbordante de emociones; además, a las puertas de la final de este año, reviviremos la 'Bertsolari Txapelketa Nagusia' de 2009.

El 12 de diciembre, a las 11.30 horas, en la Sala Andrestegi del Centro Carlos Santamaría, Pio Pérez Aldasoro, profesor del Departamento Filosofía de los Valores y Antropología Social, nos presentará su libro, publicado este año: 'Joxe Zapirainen bertso-malkoak: edo nola arindu arimaren sufrimendua bertsoen bidez'. En este libro con un título tan elocuente como maravilloso, el autor lleva el bertso al terreno de las emociones, el testimonio y el recuerdo.

Además de estas dos actividades, durante este mes la Biblioteca del Campus de Gipuzkoa ofrecerá un lugar especial a su fondo bibliográfico sobre bersolarismo, destacando sobre todo los trabajos del personal docente e investigador de nuestro campus en esta área.

Por otro lado, queremos recordar que en el hall de la Biblioteca del Campus, y hasta finales del mes de diciembre, se exhibirá la exposición 'Su haietatik hitz hauek'. Este proyecto, fruto de la colaboración del Servicio de Euskara del Ayuntamiento de Donostia y de la Asociación de Escritores Vascos, ha querido reflejar la presencia, importancia y evolución del euskara en Donostia durante los últimos 200 años.